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ENTREVISTA A JOSÉ ANTONIO PRIEGO RAMÍREZ 

 José Antonio Priego Ramírez, peraleño de 39 años, lleva 

compitiendo desde los 18 en la categoría de tiro deportivo de 

tiro al plato, en la disciplina llamada compak sporting o 

recorrido de caza. Es encargado de una conocida ferretería 

situada en Aranjuez. Le gusta salir a andar por el campo. 
 

¿José, cómo comenzó a tirar? ¿A qué edad? A los 15 años, con mi padre, que es 

cazador, pero tenía permiso desde los 14. En 1990, participé en mi primera 

competición, una tirada local a pichón en Tielmes (Madrid), donde quedé segundo. 

 

¿Qué tipo de escopeta y cartuchos utiliza? Tengo seis escopetas, pero la que uso 

para competir es una Krieghoff modelo K80 de 4 kilos, 76 centímetros de cañón y 

con choques. Los cartuchos son Del Sur, de 28 gramos. 

 

¿Qué son los choques?  –Abre una vitrina y saca la escopeta-. Es esta pieza de la 

punta para abrir más o menos el tiro.  

¿Qué otra peculiaridad tiene su escopeta de competir? Que lleva grabadas mis 

iniciales en la empuñadura. 

 

Para conocerle un poco mejor, háblenos de sus logros más importantes. Campeón 

de la Copa de España 2016 de compak sporting en categoría senior, Campeón de 

España en la modalidad compak sporting en 2015, cinco veces Campeón 

Autonómico en tiro a codorniz, dos veces Campeón Autonómico en tiro a pichón, 

dos veces Subcampeón en recorrido de caza, dos veces Subcampeón de tiro a 

codorniz por equipos. Además de séptimo puesto en la categoría absoluta del 

Campeonato de España de recorrido de caza, celebrado en Castillejo de Robledo 

(Soria). 

 

¿Es supersticioso? No 

 

¿Qué lleva puesto en las competiciones? Las gafas de tiro, el chaleco y los cascos 

para los oídos. 

 

¿Qué les pedirías a los distintos organismos para los aficionados a este deporte? 

Ayudas económicas y más campos de tiro. 
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¿Qué les recomendaría a otros tiradores para ser tan regular? Que sean ellos 

mismos, porque cada tirador tiene su estilo. 

  

¿Cuántos platos tira a la semana? Entre 50 y 75 platos, en los campos de tiro de 

Villarejo de Salvanés, en Madrid y Méntrida, en Toledo. 

 

¿Qué le diría a los tiradores que con mucha ilusión intentan día a día mejorar sus 
resultados? Que entrenen mucho y, si pueden, que tengan un entrenador. 
 
¿Usted lo tiene? No, he sido autodidacta y entreno solo. Aprendí a usar la escopeta 
junto a mi padre, que es cazador. 
 
Lleva el nombre de Perales en las competiciones, ¿le acompaña alguna insignia o 

símbolo del pueblo? No llevo ningún símbolo del pueblo, pero sí digo que se soy de 

Perales y con mucho orgullo. 

 

¿Cuál es su próximo objetivo? Seguir revalidando el título de Campeón de la Copa 

de España de compak sporting y asistir a más campeonatos internacionales. 

 

¿Otro deseo? Un campo de tiro en Perales de Tajuña. 

 

 

 


